

---

La « société d'individualisation » et la « société d'individualisme »

A mon avis, la « société d'individualisation » signifie la société libre qui respecte la différence entre des gens. Dans la « société d'individualisation », chacun peut réserver sa particularité, tout le monde a l'initiative et l'indépendance.

Mais la « société d'individualisme » est une société incohérente. Dans la « société d'individualisme », l'intérêt personnelle est suprême, tout le monde est égocentrique qui ne s'intéresse qu'au soi et sa famille.

Par exemple, dans une école, une classe d'individualisation est une classe libérale et pacifique, les différences entre chaque camarade sont respectées. Mais dans une classe d'individualisme, des camarades sont agressifs et la relation peut être tendue.